

El Cuate, ami de Fidel et propriétaire du yacht Granma, est décédé



Mexico, 8 avril (RHC) Le légendaire Antonio Conde, connu par les Cubains et les Mexicains sous le nom de El Cuate, est décédé à l'âge de 97 ans, ont annoncé vendredi sa famille et ses amis proches.

El Cuate, ami proche de Fidel Castro, Raúl et Che, est décédé le 28 mars dans la municipalité de Tecate, dans l'état de Baja California, au Mexique, où, selon des sources, il se trouvait dans une maison de retraite depuis très peu de temps, et pour des raisons non divulguées, l'information a été rendue publique vendredi.

C'est Cuate qui a acheté et réparé le yacht Granma qu'il a offert à Fidel pour qu'il puisse, avec ses 82 expéditionnaires, mettre le cap sur Cuba afin de déclencher la guerre nécessaire contre la dictature de Fulgencio Batista dans la Sierra Maestra, le 2 décembre 1956 (Source:PL).

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/319078-el-cuate-ami-de-fidel-et-propietaire-du-yacht-granma-est-decede>



Radio Habana Cuba